

BOSSMAN

Bakamla RI Luncurkan Kapal Patroli Tercepat di Indonesia Untuk Zona Maritim Tengah

Ahmad Rohanda - BOSSMAN.CO.ID

Dec 16, 2022 - 20:28



KEPRI - Bakamla RI secara resmi mendapatkan perkuatan satu unit Kapal High Speed Craft (HSC) baru karya putra bangsa. Peresmian kapal HSC yang bernomor lambung HSC 32-03 ditandai dengan penekanan sirene dan pengguntingan pita dalam suatu rangkaian acara peresmian yang dipimpin langsung oleh Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia di Dermaga PT Palindo Marine Shipyard, Batam, Provinsi Kepri, Jumat (16/12/2022).

Adapun spesifikasi kapal HSC tersebut memiliki panjang 14.30 meter, lebar 3.3 meter, bahan badan kapal aluminium, mesin 3 x 425 HP, kecepatan hingga mencapai 65 knots dan akomodasi 6 orang.

Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia dalam sambutannya mengatakan kapal HSC ini merupakan kapal ketiga dimiliki Bakamla RI, dan sangat diandalkan dalam penegakan hukum khususnya di wilayah perbatasan yang memiliki potensi ancaman penyelundupan.

Menurutnya, karakteristik penyelundupan di perbatasan saat ini bergerak dengan menggunakan kapal berkecepatan tinggi sehingga untuk menghadapinya diperlukan aset patroli yang memiliki kecepatan tinggi pula. “Dengan hadirnya kapal HSC 32-03 diharapkan mampu meningkatkan daya gentar terhadap pelaku kejahatan penyelundupan yang secara tidak langsung akan menekan niat dan mereduksi aktivitas penyelundupan,” ungkap Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia.



Mengakhiri sambutannya, Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia mengatakan kita patut bersyukur karena keberhasilan dari PT Palindo dalam membangun HSC ini yang merupakan wujud kemampuan industri maritim dalam negeri terhadap keamanan maritim nasional. “Saya berharap kedepan Bakamla dapat mengadakan HSC lebih banyak lagi dengan penambahan mesin 4 x 425 HP sehingga dapat mencapai kecepatan 70 knots,” ujar Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia menutup sambutannya.

Secara simbolik peresmian kapal HSC ditandai dengan pernyataan dari Kepala Bakamla RI yang menyatakan, “Pada hari ini Jumat, tanggal 16 Desember 2022, pukul 09.02 WIB HSC 32-03 saya nyatakan resmi sebagai unsur patroli Bakamla RI dan masuk dalam jajaran unsur patroli Zona Bakamla Tengah”. Kemudian dilanjutkan dengan penekanan sirene.

Sebelumnya acara didahului dengan penandatanganan naskah berita acara serah terima kapal dari Dirut PT Palindo Marine Shipyard Harmanto kepada Kepala Biro Sarpras Bakamla Laksma Bakamla Supriatno, M.Tr (Han), kemudian penandatanganan naskah berita acara serah terima kapal dari Kepala Biro Sarpras Laksma Bakamla Supriatno, M. Tr (Han) kepada Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia dan penandatanganan naskah berita acara kapal dari Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia kepada Kepala Zona Bakamla Tengah Laksma Bakamla Hanarko Djodi Pamungkas.

Peresmian kapal HSC juga diwarnai dengan pemotongan pita oleh Kepala Bakamla RI yang dilanjutkan dengan peninjauan kapal serta sea trail kapal HSC 32-03.

Kehadiran Kepala Bakamla RI pada acara peresmian tersebut didampingi Deputi Operasi dan Latihan Laksda Bakamla I Gusti Kompiang Aribawa, Kepala Unit Penindakan Hukum (UPH) Laksma Bakamla Iman Wahyudi, S. IK., M.Si., M.H., Kepala Biro Perencanaan Bakamla Laksma Bakamla Phundi Ruspandi, Direktur Kebijakan Kamla Laksma Bakamla Heru Sriyanta, S. T., Kepala Biro Sarpras Laksma Bakamla Supriatno, Kepala Zona Bakamla Barat Laksma Bakamla Hadi Pranoto, dan dihadiri tamu undangan dari Lantamal IV Laksma TNI Kemas M. Ikhwan Madani serta sejumlah pejabat lainnya.

Seluruh rangkaian kegiatan diakhiri dengan sesi foto bersama dengan latar belakang kapal HSC yang baru saja diresmikan tersebut.